

# **JetSMART será la aerolínea oficial de Cosquín Rock Uruguay 2025**

*La línea aérea ultra low cost confirmó su participación en el festival musical más grande de Montevideo que se realizará el próximo 23 y 24 de mayo en Rural del Prado.*

**Montevideo, 10 de abril de 2025** – JetSMART, la línea aérea ultra low cost con la flota más joven de Sudamérica, ha sido confirmada como la aerolínea oficial de Cosquín Rock Uruguay 2025, el festival musical más importante de Montevideo. Esta alianza refuerza el compromiso de JetSMART con el apoyo a eventos culturales en la región.

JetSMART cuenta con una sólida trayectoria en el patrocinio de eventos culturales y deportivos. Desde hace tres años, es patrocinador oficial de la Liga Profesional de Fútbol de Argentina, consolidando su presencia en el ámbito deportivo. Además, ha apoyado el Festival de Rock de Concepción en Chile, demostrando su compromiso también con la música y la cultura.

JetSMART se destaca por ser la única aerolínea ultra low cost que opera durante todo el año desde Montevideo con vuelos directos a Río de Janeiro. Esta ruta, inaugurada en marzo de 2023 con tres frecuencias semanales, actualmente ofrece vuelos diarios entre ambos destinos, respondiendo a la creciente demanda de pasajeros de ambas ciudades. El vuelo directo ha fortalecido el vínculo turístico y comercial entre Uruguay y Brasil, ofreciendo una opción accesible y eficiente para los viajeros.

La flota de JetSMART está compuesta por aviones Airbus A320 y A321neo de última generación, con capacidades para 186 y 240 pasajeros respectivamente. Estos aviones, reconocidos por su eficiencia y comodidad, han permitido a la aerolínea ofrecer una experiencia de vuelo de alta calidad a precios competitivos.

La alianza con Cosquín Rock Uruguay 2025 se enmarca en la visión de JetSMART de conectar a 100 millones de personas para el año 2028, ofreciendo vuelos accesibles y promoviendo la integración cultural en Sudamérica.